

2022年2月1日

近畿各府県卓球協会・関西学生卓球連盟 御中

第60回近畿卓球選手権和歌山大会 開催中止について

一般社団法人 和歌山県卓球協会
会長 茂原



晩冬の候、皆様におかれましては、ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。平素は、当会の事業に格別のご厚情をいただき、厚くお礼申し上げます。

まずは、今般の新型コロナウイルス感染症に罹患された方に心よりお見舞い申し上げます。一日も早い回復を願っております。

さて、当協会では、一旦延長しておりました「第60回近畿卓球選手権和歌山大会」（2月25日～27日、和歌山県立橋本体育館）の開催を目指して、シード会議・組合せなど準備を進めてまいりましたが、今般の新型コロナウイルス感染症（オミクロン株）の急激な拡大状況により、開催の可否判断が必要となりました。

判断の材料として、

- 1) 京阪神の、まん延防止措置が発出されていること。
- 2) 和歌山県でもまん延防止措置の要請準備を進めている情報があること。
- 3) 感染の沈静化にはしばらく時間がかかりそうなこと。
- 4) 当大会開催の一週間前の大阪国際招待選手権の中止が発表されたこと。

等を含め、総合的に鑑み、選手・関係者に対して、安全な環境での大会開催が難しいと判断致し、やむなく中止の決断をせざるを得なくなりました。

結果、昨年に引き続き、本年も中止に至りましたことは誠に残念でなりません。選手・関係者の皆さまには、再開催へのご期待にお応えできず、大変心苦しく存じます。何卒ご理解いただき、出場者へご連絡、お手続きをいただくようよろしくお願い申し上げます。

おわりになりましたが、皆さまのご健康、ご健勝を心からお祈り申し上げます。

以上

※今回の中止による、選手へのご返金の手続は、後日決まり次第、ホームページ等でご連絡できればと考えております。（ご返金は、お申込みいただいた近畿二府四県協会から行う予定です。）

※来年度は、滋賀県の開催を予定しております。その後、奈良県、和歌山県の順番となる予定です。